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НА ВТОРОЕ ПОЛУГОДИЕ 2009 ГОДА:

«Камертон» с «Ветерком»
1 июня были подведены итоги областного конкурса «Камертон», кото-

рый в этом году был посвящен молодежи и проходил под девизом «Завтра 
начинается сегодня». Как отмечают организаторы, на конкурс было пред-
ставлено много интересных, качественных работ, как никогда была высока 
конкуренция. В номинации «Литературное творчество» благодарственное 
письмо Палаты Представителей Законодательного Собрания области будет 
вручено нашим лесничанкам – Наталье Нуркеновой и Ирине Матвеевой за 
сборник стихов для детей «Что ты видел, ветерок?». Обе поэтессы – члены 
Клуба любителей изящной словесности при ЦГБ им. Бажова, их стихи были 
напечатаны в последней «Литературной странице» («Радар» № 22).

За высокий 
профессионализм

Успешно прошла аттестация Центральной медико-санитарной части     
№ 91. Специалисты показали достойные знания, подтвердив высокий уро-
вень профессионализма: сорока двум врачам присвоена высшая квалифи-
кационная категория и семи – первая.

В День 
социального работника

В понедельник, 8 июня, в кабинете главы чествовали представителей 
социальной службы Лесного в связи с профессиональным праздником – 
Днем социального работника. Почетными грамотами и благодарственны-
ми письмами Министерства социальной защиты населения Свердловской 
области были награждены ведущие специалисты: Валентина Масленки-
на, Григорий Некрылов, Наталья Пастухова, Наталья Сайфутдинова 
и Татьяна Волкова. Почетной грамоты главы ГО удостоены: Людмила 
Рубцова, Анжела Смоленцева, Юлия Сергеева, Наталья Котлярова, 
Алла Яковлева, Надежда Харитонова, Евгений Никитин и Нина Бур-
дасова. Слова поздравлений прозвучали из уст главы ГО «Город Лесной» 
С. Щекалева, начальника УСЗН Лесного Л. Мельниковой, председателя 
городской Думы Е. Гущина.

Трудовая четверть
Сегодня в городе активно работают трудовые бригады подростков и 

старшеклассников школ Лесного, СРЦН «Чайка», детского подросткового 
центра и Межшкольного учебного комбината. Их трудовую занятость тради-
ционно организует Отдел по делам молодежи администрации Лесного со-
вместно со специалистами ЦЗН, КБл, МУ ПЖРЭП – эти организации уже 
много лет предоставляют рабочие места для школьников. На июнь трудо-
устроено 275 подростков, а всего на летний период планируется предоста-
вить рабочие места для 600 человек.

Летняя оздоровительная 
кампания

На минувшей неделе в Лесном началась летняя оздоровительная кам-
пания. Детей на отдых приняли одиннадцать городских учреждений: это ла-
геря при общеобразовательных и спортивных школах, ЦДТ и ФСЦ «Факел». 
Также свои двери для ребят распахнул загородный оздоровительный лагерь 
«Солнышко». Стоит отметить, что только за первый летний месяц в город-
ских лагерях отдохнут 1780 детей и подростков.

В память 
о В. Молодоженцеве

К 60-летию торговли Лесного
Уважаемые работники торговли! Дорогие ветераны отрасли!
Сердечно поздравляем вас с замечательной датой – 60-летием торговли 

в Лесном!
Сфера торговли является одной из важнейших. Поистине огромна ее роль 

в процессе жизнеобеспечения общества. 
Ваша работа требует больших знаний, ответственности, самоотдачи, тер-

пения и умения работать с людьми. От вашего профессионализма, качества 
предоставляемых услуг, душевного тепла и расположенности во многом за-
висит настроение людей, благополучие и условия их жизни.

Сегодня вы вносите огромной вклад в развитие экономики нашего горо-
да, расширяете спектр услуг, улучшаете их качество и культуру обслужива-
ния населения.

От имени всех горожан выражаем вам глубокую признательность за ваш 
неустанный каждодневный труд. Желаем всем трудовым коллективам ста-
бильного развития, новых успехов и достижений, каждому – здоровья, сча-
стья, благополучия и уверенности в завтрашнем дне!

С. ЩЕКАЛЕВ, глава городского округа «Город Лесной», 
Е. ГУЩИН, председатель городской Думы.   

«Полемический задор», 
или Нужно ли городу 

футбольное поле?

- для участников Великой Оте-
чественной войны – БЕСПЛАТНО; 

- для пенсионеров – 150 рублей; 
- общая – 200 рублей;
- для организаций и предприни-

мателей –  300 рублей.

Подписаться можно в отде-
ле «Копир» по адресу: г. Лесной,     
ул. Свердлова, 30 (2 этаж), в ре-
дакции - г. Нижняя Тура, ул. Сверд-
лова, 135 (1 этаж).

Телефон для справок 2-45-20.  
РЕДАКЦИЯ.

Сотрудники Комбината
благоустройства Лесного
приступили к озеленению 
и высадке цветов на город-
ских клумбах. Цветники и 
клумбы появились около 
обелиска Победы, на ули-
цах Ленина и Строителей. 
На минувшей неделе ра-
боты по озеленению были 
проведены у здания адми-
нистрации Лесного: здесь, 
помимо цветов, были выса-
жены саженцы елей, и одно 
из деревьев посажено в па-
мять о недавно ушедшем от 
нас замечательном Челове-
ке – Владимире Павлови-
че Молодоженцеве.

Акция к 65-летию Победы
В Екатеринбурге прошел Пленум Совета общественной организации 

ветеранов и инвалидов Свердловской области. В ходе его был рассмотрен 
важный вопрос – о задачах ветеранских организаций Среднего Урала по 
проведению в 2009-2010 годах благотворительной акции «Ветеранам глу-
бинки – народное внимание и заботу!». Этот масштабный проект приурочен 
к празднованию 65-летия Победы в Великой Отечественной войне. Лесной 
на Пленуме представлял председатель городского Совета ветеранов Лео-
нид Хитрин.

УПФР – получателям ЕДВ
Вниманию получателей ежемесячной денежной выплаты! Напомина-

ем, что с 1 января 2009 года изменен порядок подачи заявления об отказе 
от набора социальных услуг. Гражданам, которые в 2008 году подали заявле-
ние об отказе от набора социальных услуг и желают в дальнейшем получать 
денежную компенсацию взамен натуральных льгот, не требуется ежегодное 
обращение с заявлением об отказе.

Граждане, не подавшие в 2008 году заявление об отказе от предоставле-
ния набора социальных услуг на 2009 год, могут до 1 октября текущего года 
подать заявление об отказе от получения социальных услуг на период с 1 ян-
варя года, следующего за годом подачи указанного заявления.

Заявление о возобновлении предоставления набора социальных услуг 
(социальной услуги) подается до 1 октября текущего года на период с 1 ян-
варя года, следующего за годом подачи заявления.

Соб. инф.

Напротив лесновского тира 
выросло небольшое компакт-
ное сооружение – мини-стадион, 
окруженный легкой зеленой ре-
шеткой, так что создается ощу-
щение, будто этот почти готовый 
к эксплуатации объект утопает в 
зелени. Красиво, радует глаз. Од-
нако некоторые лесничане выра-
жают сомнение в целесообраз-
ности такой постройки…
Вот какое письмо пришло к нам в 

редакцию:
«В СМИ обсуждается вопрос: ну-

жен ли Лесному мегамаркет? А по-
чему не спросили горожан, нужно ли 
городу футбольное поле с искус-
ственным покрытием? И если да, 
то удачно ли выбрано место для 
его строительства?

Мнения некоторых любителей и 
профессионалов спорта, с которы-
ми общался на эту тему, сошлись 
на том, что деньги налогоплатель-
щиков, выделенные из областного 
и местного бюджетов на развитие 
спорта в нашем городе, можно было 
бы использовать более рационально.

Спортсооружениям ФСЦ «Факел» 
по 40-50 лет, и они требуют капи-
тального ремонта. Секциям СДЮС-
ШОР в межсезонье недостает поме-
щений. Тренажерный зал не обору-
дован современными тренажерами.

Уральское лето короткое, и боль-
ше культивируются зимние виды 
спорта. Юные хоккеисты, фигу-
ристы, конькобежцы давно меч-
тают об искусственном льде. 
Для мини-футбола есть деревян-
ные площадки, СОК (спортивно-
оздоровительный комплекс), спорт-
залы школ города. Если деньги на 
строительство футбольного поля 
с искусственным покрытием были 
выделены целенаправленно, то сто-
ило ли перелопачивать тонны грун-
та, чтобы выровнять уклон, где за-
планировали стройку? Не проще ли 
было сделать необходимую в та-
ких случаях технологическую «по-
душку» на заросшем травой и бу-
рьяном футбольном поле за лице-
ем? На паритетных началах на нем 
могли бы заниматься секции СДЮС-
ШОР, учащиеся лицея, студенты ин-
ститута. Площади (при очистке от 
зарослей кустарника) хватило бы и 
для других спортплощадок. Также 
два футбольных поля пустуют на 
стадионе «Строитель». А говорят: 
аренда земли в черте города – доро-
гостоящее удовольствие…

Как-то в СМИ прозвучала инфор-
мация, что городская Дума одобри-
ла Программу развития спорта в 
нашем городе. В чем она заключа-
ется? Неужели в строительстве 
стадиона с футбольным полем с 
искусственным покрытием? Даже 
ветераны спорта не помнят, когда 
в последний раз проводилась спор-
тивная конференция, как это было 
в доперестроечные времена. Сме-
нились условия и обстановка, ру-
ководители спорта, тренеры, вы-
росло новое поколение спортсме-
нов, появились новые виды спорта. 
В общем, есть что обсудить, пого-
ворить об успехах и недостатках. 
Заслушать председателей феде-
раций по отдельным видам спорта. 
Да мало ли насущных вопросов?

На такой конференции 3-4 года 
тому назад и решили бы вопрос о 
необходимости и месте строи-
тельства нового стадиона. А сей-
час поезд ушел – готовность около 
80%. Но эта дорогостоящая «по-
казушка» непригодна для нормаль-
ного футбола: размер поля наполо-
вину меньше стандартного и вдвое 
больше для мини-футбола. Эти бы 
тонны отсыпки, ушедшие на подго-

товку поля, да на лыжные трассы, 
где катаются сотни горожан. На 
лыжной базе проходит много спор-
тивных мероприятий, приезжа-
ют иногородние гости, но оформ-
ление лыжного стадиона оставля-
ет желать лучшего. Не так уж мно-
го надо средств, чтобы оформить 
современные рекламные щиты с 
соответствующей символикой: 
«ФСЦ», «СДЮСШОР», «Электро-
химприбор», «МЧС», «ОВД», «СУС», 
«Лыжня России», «Уральская лыж-
ня». Можно все сделать. И сделать 
по уму, а не как у нас…

Г. ЖУЛИН, г. Лесной».
Аргументы «против», приведен-

ные в письме, на мой взгляд, стоят 
того, чтобы на них обратить внима-
ние, поэтому, как обычно в подоб-
ных случаях, за комментариями мы 
обратились в администрацию Лес-
ного. Ответ пришел быстро:

«Необходим ли городу футболь-
ный стадион? Необходим!

Действительно, материальная ба-
за спорта в нашем городе была вве-
дена в эксплуатацию в 1960-1980-е гг. 
В настоящее время она физически 
и морально устарела. В результате 
привлекательность спортивных соо-
ружений для молодежи и подростков 
существенно снизилась. В этом во-
просе мы сегодня уже уступаем це-
лому ряду городов. Подобное поло-
жение должно быть исправлено. Не-
обходимо сделать так, чтобы занятия 
физической культурой и спортом ста-
ли модными, популярными среди го-
рожан. Добиться этого можно только 
на качественно иных объектах спор-
та. Футбольное поле с искусственной 
травой и представляет для города 
подобный объект.

Немаловажно, что все обору-
дование было поставлено за счет 
средств областного бюджета.

В марте 2007 г. Правительство 
Свердловской области объявило 
конкурс среди муниципальных обра-
зований на оборудование для фут-
больных стадионов. Лесной напра-
вил заявку на участие в конкурсе и 
в апреле 2007 г. стал одним из пяти 
победителей. В результате город по-
лучил искусственную траву 35х55 м,
песок для засыпки, покрытие для 
беговой дорожки, два сектора для 
спортивных площадок, футбольные 
ворота, волейбольные стойки с сет-
ками и другое оборудование.

Уверен, отказываться от такого 
спортивного комплекса было нельзя.

При выборе места размещения 
спортивного стадиона специалисты 
исходили из следующих соображе-
ний. Во-первых, земельный участок 
должен быть закреплен за МУ ФСЦ 
«Факел». Во-вторых, объект в даль-
нейшем будет обслуживаться спе-
циалистами, и, следовательно, дол-

жен располагаться рядом с другими 
спортивными сооружениями города. 
В-третьих, учитывались историче-
ские традиции города по компактно-
му размещению спортивных соору-
жений вдоль улицы Победы.

Автор письма назвал стади-
он «показушным» объектом. Счи-
таю это полемическим задором, ги-
перболой. Все спортивные объекты 
для мини-футбола в городе посто-
янно задействованы и летом, и зи-
мой. Уверен, что новый стадион для 
мини-футбола украсит город и по 
достоинству будет оценен любите-
лями спорта.

Сергей РЯСКОВ, заместитель 
главы по вопросам образования, 
культуры и спорта».

От редакции
Просто поразительно, до чего у 

нас все происходит по одной схе-
ме! Решила власть что-то видоиз-
менить в городе или построить но-
вый объект – разработали проект – 
утвердили – завертелись работы… 
И тут, postfaktum, выясняется, что и 
жителей, оказывается, не спросили, 
и объект – с нарушениями, и вооб-
ще непонятно, зачем он сдался на-
шему городу.

У администрации на подобные 
«почему и зачем» ответ всегда от-
работан: все делается правильно и 
на благо города, проект согласован, 
а сам объект нам чрезвычайно ну-
жен, и когда он будет построен, го-
рожане еще спасибо скажут… Меж-
ду тем, Г. Жулин приводит в письме 
аргументы, взятые вроде бы не с по-
толка – раз к ним присоединяется 
спортивная общественность горо-
да, которая находится в теме и мо-
жет оценить нововведение с точки 
зрения профессионалов. И если уж 
они недоумевают… Далеко за при-
мером ходить не надо: вот выдерж-
ка из недавнего интервью с трене-
ром команды «Факел» Андреем Ва-
лерьевичем Рычковым («Резо-
нанс» № 21):

«Корр.: – На каком стадионе ко-
манда будет проводить домашние 
встречи?

А. Рычков: – На «Факеле», друго-
го выбора нет.

Корр.: – Такой вопрос задаю по-
тому, что строится поле с искус-
ственным газоном...

А. Рычков: – Его размеры 55 на 
35 метров не соответствуют никаким 
стандартам для большого футбола. 
Тренироваться на нем после ввода 
в эксплуатацию, полагаю, будет воз-
можно, а проводить календарные 
матчи, понятно, не сможем».   

Значит, строили действительно 
не по стандартам и, видимо, только 
для тренировок?..
Светлана БОБРОВА, г. Лесной.

Фото Натальи ФРОЛОВОЙ.


